
Caccia, Bruzzone: "Urge il ripristino dell'attività venatoria"
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Genova. “È notevole lo stato di sconforto per lo stop che la caccia ha subito in Liguria.
Ascoltando numerosissime realtà territoriali che mi sono state segnalate confermo che,
nell'interesse dell’ambiente, del territorio, degli agricoltori e dei cacciatori, urge un veloce
ripristino dell’attività venatoria, 

  

in applicazione delle leggi nazionali e regionali vigenti". Sono le parole usate da Francesco
Bruzzone, cacciatore e capogruppo Lega Nord in Regione, dopo lo stop alla caccia deciso ieri
dal TAR.
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